
第12回愛媛クリニカルパス研究会 世話人会議事録

 場所：社会医療法人石川記念会 HIITO病院 11Fレストラン

 日時：2015年 8月 29日（土） 11：30～12：10

 参加者：

四国がんセンター

松山赤十字病院

愛媛県立中央病院

住友別子病院

済生会西条病院

愛媛大学医学部付属病院

愛媛医療センター

十全総合病院

西条中央病院

愛媛県立新居浜病院

HITO病院

愛媛労災病院

済生会松山病院

松山市民病院

四国中央病院

愛媛県立今治病院

河村 進・羽藤 慎二・清水 弥生・砂野 由紀

西崎 隆・泉 恵美子

河野 知子・大谷 広美

竹林 秀樹・西原 美智子

石井 博・秋山 直美

松井 孝文・奥本 孝一

兵部 佐代子

松尾 真嗣・正岡 良三

中山 亜里美

横井 隆司・橋本 小百合

篠原 直樹・垣野 輝子

南條 和也

楠 勝介・三本松 つる子

須賀 正和・柚木 茂

寒川 晃顕・山口 知佐

後出 一郎・越智 さい子

【議事内容】

1.世話人自己紹介と名簿確認《資料1》

各参加者より挨拶、自己紹介がなされた。

世話人の名簿をもとに登録されているメールアドレスに誤りがないか確認が行われた。

変更がある場合にはクリニカルパス研究会事務局の砂野様へ連絡をする。

2.第 11回研究会 会計およびアンケート結果報告 松山市民病院 須賀正和先生《資料2》

参加者は307名 アンケート回収率は55％であった。意見として一般演題、特別講演が興味深い内

容であった、看護管理学会と重複したため、参加が大変であった、ポスターセッションが見えにくい

とういう意見があがった。今後取り上げてほしいテーマはクリニカルパスと記録、バリアンス。他に

はSSI が前面に出すぎではないかという意見が寄せられた。

3.第 11回研究会開催費 会計監査 （西崎先生、石井先生、河村先生） 《資料3》

代表世話人 河村先生より昨年度の研究会会計を厳密な監査のもとに行うことが報告され、参加者よ

り承認を得た。



4.第 12回研究会 開催報告 HITO病院 篠原先生《資料4-1、4-2》

第 12回研究会の内容の確認と紹介がなされた。「切れ目のない医療提供を目指して」をテーマとし、

シンポジウム、ポスター展示、一般演題で構成している。シンポジウムについては「クリニカルパス

と記録」について取り上げることが報告された。

5.次期第13回研究会当番世話人施設（四国がんセンター）から次回開催日程および開催場所の報告《資

料5》

四国がんセンター 羽藤先生より次回の研究会日程は平成28年8月6日（土）に開催を予定してお

り、開催場所は検討中であることが報告された。

6.次々期第14回以降の研究会当番世話人施設の検討《資料6》

事務局より十全総合病院へ開催を依頼されている。

十全総合病院 松尾先生より現在自院で検討中であることが報告された。

7.事務局会計報告 施設会費の納付状況《資料7》

河村先生より、各世話人施設より施設年会費を徴収しているが、依頼宛先に誤りがあった場合は、

事務局まで連絡するよう依頼あり。

8.会則変更について《資料8》

事務局より下記の事項について提案がなされた。

追加 第4条 7.運営費として世話人施設から施設年会費を徴収する。

第6条 会への参加者からは規定の額を徴収する。

別紙1 １．第4条 7については、2万円/年とする。

２．第6条 (参加費)については、各会の当番世話人が決定する。

改訂：2015年 8月 29日

提案に対し参加者より承認を得た。

9.その他

・前回の世話人会議事録の報告《資料9》

・住友別子病院竹林さんより、資料2に記載されている事前受領分が資料3に記載されていないのはな

ぜかという質問あり。

河村先生より以下の説明がなされた。資料2に記載されている事前受領分は運用費の中から当番施設

へ先渡ししているものであり、研究会終了後、残額は返金されている。 研究会費が赤字になった場

合は、運営費から赤字補填することも検討する。平成26年度の会計報告書（資料3）には記載して

いなかったため、今後は分かりやすく記載するようにする。

閉会


